

Dandim 0824/Jember Ikut Hadiri Penutupan Dikmaba TNI AD Tahap I/2023

Siswandi - JEMBER.JENDELAINDONESIA.COM

Feb 9, 2023 - 12:01



JEMBER - Dengan Inspektur Upacara Kasdam V/Brw Brigjen TNI Piek Budyakto, Penutupan Pendidikan Pertama Bintara (Dikmaba) dilaksanakan di Masecaba Rindam V/Brw Jl Tidar Jember.



Sebanyak 165 Bintara dilantik oleh Kasdam V/Brw, dihadiri oleh Brigjen TNI Totok Suhartono Kapoksahli Kodam V/Brw, para Asisten Kasdam V/Brw, Kapendam V/Brw Kolonel Arm Kusdi Yuli Suhandra.

Kemudian juga hadir pejabat daerah diantaranya Danbrigif Raider 9/K Letkol Inf M.Fuad Suparlin, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Letkol Inf Milala Hulinda Danyonif Raider 509/K, Letkol Arm Ketut Wira Purbawana Danyon Armed 8/105 Tarik serta Dansat TNI lainnya.

Pada kesempatan tersebut juga dilakukan pengambilan sumpah prajurit Lulusan Dikmaba I/2023, penyematan tanda pangkat oleh Inspektur Upacara.



Dalam sambutan tertulis Pangdam V/Brw yang dibacakan Inspektur Upacara

menyatakan, selaku Pangdam V/Brawijaya mengucapkan selamat kepada para bintang atas keberhasilannya dalam menyelesaikan pendidikan ini dengan baik.

Sehingga saat ini dilantik sebagai prajurit TNI AD yang berpangkat Sersan Dua. Perlu dipahami bahwa kesuksesan dalam menempuh pendidikan dapat di raih oleh prajurit yang memiliki disiplin yang tinggi, fisik yang prima serta bermental baja.

Keberhasilan yang telah di raih ini bukan akhir dari tercapainya cita-cita tetapi merupakan tahap awal dalam perjalanan mendarmabaktikan diri sebagai prajurit TNI Angkatan Darat melalui penguasaan ilmu pengetahuan serta keterampilan teknis militer yang telah di dapatkan selama mengikuti pendidikan.

Untuk itu kepada semua para bintang baru saya berharap agar senantiasa mempersiapkan diri dengan baik untuk belajar dan berlatih dalam mengikuti pendidikan tahap selanjutnya sehingga nantinya mampu menjadi prajurit yang profesional, tanggap, tanggon serta trengginas sesuai dengan postur prajurit yang ideal mempunyai sikap loyal, taat dan patuh terhadap norma serta aturan yang berlaku di TNI AD. Jelas Pangdam V/Brw dalam amanat tertulisnya.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso yang ikut menghadiri Penutupan Dikmaba I/2023 menyatakan, yang pertama tentunya selamat datang kepada Kasdam V/Brw, diwilayah Kodim 0824/Jember.

Kepada prajurit yang telah dilantik, selamat mengikuti pendidikan kecabangan selanjutnya, dalam menambah perkuatan TNI AD. Ujar Dandim 0824/Jember. (Siswandi)